



**PFARREI ST. MARIEN  
BAD HOMBURG-FRIEDRICHSDORF**

Dorotheenstraße 13  
61348 Bad Homburg v.d.Höhe  
Tel.: 06172 17 70 4-0  
Fax: 06172 17 70 4-11  
st.marien@badhomburg.bistumlimburg.de  
Bad Homburg, den 28.02.2024/Ly

Presseartikel

**Dank zum Abschied: Schwester Chrislin Maria**

Schwester Chrislin Maria Karmelitin im Bad Homburger Kloster „Berg Karmel“ neben der Marienkirche, nimmt nach 7 Jahren Abschied von Bad Homburg und St. Marien.

Die ausgebildete Krankenschwester und damalige Oberin des Klosters war maßgeblich bei der Gründung des Klosters „Berg Karmel“ in den Jahren 2016/2017 aktiv tätig. Tatkraft, Zielstrebigkeit, missionarischer Geist und ein tiefes Gottvertrauen zeichnen Sr. Chrislin aus.

Als die Schwestern 2017 in das ehemalige Küsterhaus zogen, wartete viel Arbeit im und rund um das Haus. Zusammen mit dem Verwaltungsrat, mit Landrat Ulrich Krebs und vielen Freunden und Spendern wurde innerhalb kürzester Zeit das Haus und der Garten neu gestaltet.

Vielfältige Kontakte knüpften die Schwestern mit Menschen in Bad Homburg und darüber hinaus im Taunus. Sr. Chrislin hat seit Beginn das Kloster nach außen geöffnet und dieses zum geistlichen Mittelpunkt entwickelt.

Zusammen mit ihren Mitschwestern arbeitet sie seit 2017 in den Bad Homburger Hochtaunuskliniken. Ordensschwestern in den Kliniken: das war etwas Neues. Heute gehören sie zum normalen Alltag bei Patienten, Ärzten und dem Klinikpersonal.

Sr. Chrislin sieht ihre Sendung zusammen mit ihren Mitschwestern als Auftrag, mit den Menschen in unserer Stadt und in den Kliniken zu leben. Sie ist eine Frau mit immer neuen Ideen und Plänen, stets den Menschen im Blick.

Am 30. Juni 2024 wurde sie zur neuen Regionaloberin in Deutschland für 110 Schwestern gewählt. Somit leitet sie mit einem Team den Orden der Karmelitinnen in Deutschland. Aus diesem Grund wird sie Anfang Oktober 2024 in die Zentrale nach Nürnberg umziehen und übernimmt ihre neue Aufgabe dort am 15. Oktober. Ungern lassen wir sie gehen, sie gehört zum Bild unserer Stadt!

Wir danken Sr. Chrislin für alles Gute, das sie uns in diesen 7 Jahren geschenkt hat und für das Zeugnis ihres christlichen Ordenslebens. Wir wünschen ihr Gottes Segen für die verantwortungsvolle neue Aufgabe in Nürnberg.

In der Eucharistiefeier am Sonntag, 29.09.2024 um 9:30 Uhr in St. Marien wollen wir Sr. Chrislin Dank sagen und sie verabschieden.